

No.	意見	回答	修正の有無
1	跡地利用の基本方針に賛成です。市民体育館との補完的利用も視野に入れていることも評価します。	ご意見ありがとうございます。	無
2	方針 3 について。国の同意が得られない場合は市民の署名活動も視野に入れてもいいのではないのでしょうか。	今後の参考とさせていただきます。	無
3	方針 4 について。とても良い試みです。できれば徳川（家光）時代に提出された佐倉城の地図も添えたらどうでしょう。そうすれば往時の素晴らしい佐倉城を想像できるでしょう。	具体の公園整備を進める中で、検討してまいります。	無
4	歴史地域の設定が具体的に確定されていないうえ、どう整備するかということも不明。その結果今回のようなプラスの変化が起きても、それを積極的に利用できることが短時間にできないことが問題である。暫定的なプランを作成したらどうか。	事業対象地の周辺区域につきましては、佐倉市都市マスタープラン 地域別構想の基本方針において、将来像を「歴史・文化・産業の核として佐倉市の玄関口となるまち」としております。この方針に基づき、景観形成の方針等について検討を進めてまいります。	無
5	今回の整備で城址公園 + 歴博は公園として質量ともに非常に優れたものとなる。惜しむらくは他市訪問者が訪問した時に食事と買い物で適当な店がほとんどなく、口コミで広がる余地が少ない。この点が改善されないと旅行会社に売り込むことも難しいかもしれない。しかしこれは鶏と卵の関係とも言える。	今後のまちづくりの参考にさせていただきます。	無
6	プロバスケの試合が市民体育館で行われた。このようなスポーツ競技をもっと招致し、定期化すればレストランが増える可能性がある。	今後のまちづくりの参考にさせていただきます。	無
7	既存の公園部に各種桜林、自由広場に梅林、川津桜、牡丹の花壇があるので、新しい部分にも四季を考慮して花が咲く工夫をしてもらいたい。	具体の公園整備の中で、広場としての機能を保持しつつ、植栽についても検討してまいります。	無
8	長期的に武家屋敷風の地産野菜、土産を主とした道の駅のようなものを設置するのはどうだろうか。あくまでこれは呼び水。本当は元野口屋があったところが街づくりの観点から最適と考え	今後のまちづくりの参考にさせていただきます。	無

	<p>たが、今はローソン（私有地なので仕方がない）になってしまった。今回補正予算でドロップした PFI による新町計画とは何だったのだろうと考えてしまう。</p>		
--	---	--	--